
3 Pièces

108 m²

Réf. 2570V

1 590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans un ancien palais, à quelques minutes de la Croisette et des

plages,  très  bel  appartement  d'une  surface  habitable  de  108,09

m².Entièrement  rénové  avec  des  prestations  haut  de  gamme,  il  se

compose  d'un  vaste  salon-salle  à  manger  de  48  m²,  d'une  cuisine

ouverte  équipée,  de  deux  chambres  ensuite  avec  deux  salles  de

douche.Ce  bien  est  vendu  avec  un  parking  collectif.Excellente

rentabilité  locative.  N'hésitez  pas  à  nous  contacter  pour  tout

complément  d'information  ou  pour  toute  visite  David  PARENT

+33613147483

Located  in  an  old  palace,  a  few  minutes  from  the  Croisette  and  the  beaches,

magnificent  apartment  with  a living area of  108.09 m².Completely  renovated with

top-of-the-range appointments, it consists of a large 48 m² living-dining room, an

open-plan  fitted  kitchen,  two  ensuite  bedrooms  with  two  shower  rooms.This

property  is  sold  with  collective  parking.Excellent  rental  profitability.  N'hésitez  pas  à

nous  contacter  pour  tout  complément  d'information  ou  pour  toute  visite  David

PARENT +33613147483

CROISETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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